

Zertifikate für Leitbetriebe

15 Jahre „Leitbetriebe Austria“ waren der Anlass für eine große Ehrung. 27 steirische Betriebe wurden vor den Vorhang gebeten.

„Vor 15 Jahren wurde die Organisation in Graz geboren – mit der Wirtschaftskammer als Geburtshelfer“, erinnerte sich **Heinz Hoffer**, Bundesge-

schäftsführer der Leitbetriebe Austria, bei der Begrüßung.

Kammerdirektor **Thomas Spann** ließ es sich nicht nehmen, den „besten Raum des Hauses“, das Erzherzog-Johann-Zimmer, als Kulisse für die Ehrung der Besten im Land aufzubieten. Spann unterstrich die wichtige Vorreiterrolle der Leitbetriebe, „die zu recht zu den wirtschaftlichen Aushängeschildern zählen“.

Die Zertifikate nahmen unter anderen **Peter Riedler** von der AVL, **Gerold Paunger** von der Brau Union, **Ewald Hunstein** von Norske Skog, **Daniela Müller-Mezin** von Müllex, **Hans Roth** von Saubermacher und (Kaffee-)Konsul **Johannes Hornig** entgegen.

Als neue Dirigenten steirischer Leitbetriebe wurden – neben anderen – **Adolf Kraus** von der Firma Stölzle, **Monika Gössl** von Seidl Trachten, **Sylvia Grote** von Catro Personalberatung und **Thomas Rinner** von Austria Micro Systems mit einem Zertifikat ausgezeichnet.

Film-Premiere

Die „Leitbetriebe Austria“ verfassen für jedes Bundesland eine eigene Publikation mit den Vorzeigefirmen der Nation. Diese Bücher kommen im Ausland gut an, wie Handelsdelegierte immer wieder betonen. Um das Image weiter aufzuwerten, wurde ein „Wirtschaftsfilm“ gedreht, der bei der Veranstaltung Premiere feierte.



Thomas Spann (li.) und Heinz Hoffer gratulieren Sylvia Grote.